
 

 

 

 

 

美し学園子ども会 

2024 年度 役員募集 

2023 年 12 月吉日 

 

美し学園 子ども会 

2024 年度 役員募集のお願い 
 

 今年もいよいよ残りわずかとなってしまいました。今年度も無事に日大実験教室、ラジオ体操、ハロウィンと 3 つのイベントを実施

することができました。自治会員のみなさまには子ども会のイベントへのご理解ご協力を賜り、誠にありがとうございます。 

 

 さて、当自治会におきましては、『小学生以下のお子様がいる家庭』を『子ども会会員』と位置づけております。2023

年度子ども会役員の任期も残すところわずかになり、次年度役員へ交替の時期となりました。会員の皆様にはお子様が小学生

の間に１度は子ども会の役員をお引き受けいただき、子ども会の運営を支えて欲しいと考えております。つきましては、次年度役

員をお引き受けいただける方を募集いたします。 

 なお、お仕事をされている方が多いと思いますので、お仕事を理由の辞退はご遠慮いただいております。2023 年度役員の大半

はお仕事と両立しておりました。 

 

＊募集役員人数（目安）＊ 

 

 

 

 

※各イベント班の人数は予定です。来年度のイベントの規模に応じて多少増減する可能性があります。 

＊子ども会役員の主な活動＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊応募方法＊ 

公式 LINE に登録していただいている方は、1 月 4 日（木）にアンケートを配信し

ます。そちらから アンケートにご回答ください。右の QR コード、もしくは

『https://forms.gle/pXC3Uoja3z5VYuFZ6』より応募してください。 

 

           裏面に続く 

回覧・HP用 

●会長：1 人       ●副会長：1 人       ●会計：1 人     ●システム：1 人 

●ラジオ体操：4 人   ●日大実験教室：6 人  ●ハロウィン：6 人 

◇ 役員の主な活動内容 ◇ 

• 子ども会イベントの企画・運営 

• 子ども会イベントの周知用ポスターや回覧物の作成 

• 子ども会通信の作成（5 月、12 月の年に 2 回作成） 

◇ 募集対象 ◇ 

• 主に小学生のいるご家庭が対象です。 

• 新 1 年生や未就学児のご家庭からの立候補も大歓迎です。 

• 未就学のお子様がいる場合、小学生のみが対象のイベントであっても参加可能です。 

• ご友人同士で同じイベントを盛り立てていただくことも可能です。 

• お父さまの参加も歓迎です。 

• １度役員経験済の方の２回目応募も大歓迎です。 



＊仕事内容＊ 

四役 

会長 

・子ども会全体の総括 

・自治会運営委員会との連絡、調整   ・必要に応じて運営委員会への出席 

・協力外部機関（日大等）への挨拶、連絡 

副会長 
・会長の作業補佐    ・議事録の管理 

・子ども会イベントの自治会承認申請   ・自治会へのイベント報告、連絡 

会計 
・子ども会会計業務   ・自治会へ予算申請、予算やり取り 

・次年度予算作成 

システム 

※csv ファイルを扱

える方が望ましい※ 

・子ども会 LINE 公式アカウントへのイベント周知 

・子ども会イベント申し込みアンケート作成・集計 

・自治会 HP にイベント周知文書の掲載要求 

・子ども会メールの質問対応 ・議事録作成 

※四役は自宅に PC があること、Excel と Word が出来る方が望ましい※ 

イベント班 

（ラジオ体操、日大実験教

室、ハロウィンの３班） 

・各イベントの企画・運営 

・イベントに係る予算の請求・精算 

・イベントポスター、回覧板文書作成 

・イベント申し込み用 LINE 文章作成 

※各班内に Excel、Word が出来る人がいることが望ましい※ 

 

ラジオ体操 ・夏休みに実施するラジオ体操の企画・運営 

日大実験教室 ・日大実験教室の企画・運営 （※現時点では日大で開催予定） 

ハロウィン ・10 月末に実施するハロウィンの企画・運営  

※各種イベント当日については、全役員参加です。 

※月に 1 回、定例会があります。 

 

       2023 年度役員の皆さんに聞きました！        

【日大実験教室班】 

・役員の皆様がとても親切で、協力し合い無理なく務められました。イベント時の子どもたちの笑顔が 

とても嬉しく、励みになりました。 

・最初は不安でしたが、進んでいくうちに、それぞれができることを分担する流れになり、結束が強まって 

いきました！大きなことを一緒になってやり遂げる貴重な経験となりました。 

・役員の皆さんと知り合うことができ、また子どもたちから楽しかったと言う感想を聞くことができ、思い切って引き受けて良かったで

す！丁寧な引き継ぎファイルもあり、安心してイベントを進めることができました。 

 

【ラジオ体操班】 

・最初は正直気が重かったのですが、子供と地域に触れ合える貴重な一年になりました。 

・早朝の公園はとても気持ちがよく、元気に体操してくれる子供達を見て、引き受けて良かったなと思いました。 

・何のスキルもなく、不安しかありませんでしたが、役員の皆さんに助けていただきながら、自分ができることを皆さんと協力しながら取

り組むことができました。地域の方々や子どもたちと交流できたこともよかったです。 

・それぞれができる事を協力しながら、助けてもらいながらできました！小学校最後にいい経験ができて良かったです。 

 

【ハロウィン班】 

・ポストに役員当選通知が入っていた時は不安でいっぱいでしたが、みなで協力し合っていくうちに楽しく前向きな気持ちで活動する

事ができました。異学年の保護者の方とも仲良くなる事ができ、良い経験となりました。 

・自分のできる無理のない範囲でお互い協力し合いながら、久しぶりの文化祭のように楽しくイベントを終えることができました。 

一期一会の出会いに感謝しています！ 

役員ってどんな感じ？

じ？ 


